

WARTA

Pererat Silaturahmi Kodim 1005/Barito Kuala Gelar Pembinaan dan Pemberdayaan KBT

Maskuri - BARITOKUALA.WARTA.CO.ID

Nov 14, 2023 - 16:50



Pererat Silaturahmi Kodim 1005/Barito Kuala Gelar Pembinaan dan Pemberdayaan KBT

BARITO KUALA-Kodim 1005/Barito Kuala menggelar kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI (KBT) TA 2023 Tahun 2023 di Aula Kodim Moch Yamin Kodim 1005/Barito Kuala dengan Tema Wujudkan SDM Keluarga Besar TNI yang berkualitas untuk mendukung Kemajuan Bangsa.Selasa(14/10/2023)



Sambutan Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P yang Di bacakan Oleh Pasi Ter Kapten Caj Mahyuni Aziz Pertama-tama marilah kita panjat-kan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena berkat rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini kita semua masih diberikan kekuatan lahir bathin sehingga dapat hadir dalam acara Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI (KBT), dalam keadaan sehat walafiat.

Selamat Datang di Aula Moch. Yamin dan terimakasih atas berkenannya untuk hadir memenuhi undangan kami pada acara silaturahmi dalam rangka kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI.

Kegiatan yang dilaksanakan hari ini, bertujuan untuk meningkatkan rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan, kesadaran bela negara dan menimbulkan sikap kepemimpinan bagi seluruh Keluarga Besar TNI .Hal tersebut sejalan dengan tema yang diusung yaitu "WUJUDKAN SDM KELUARGA BESAR TNI YANG BERKUALITAS UNTUK MENDUKUNG KEMAJUAN BANGSA".

Tema tersebut sangat penting sebagai upaya kita bersama untuk mewujudkan SDM Keluarga Besar TNI yang terampil, unggul dan kreatif yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Sehingga memiliki kontribusi positif dalam mendukung kemajuan Bangsa dan bisa membantu masyarakat disekelilingnya dalam meningkatkan perekonomian.

Selaku Dandim 1005/Barito Kuala, saya perlu menyampaikan bahwa sebagai alat negara, TNI AD akan senantiasa berkomitmen untuk men-dukung kebijakan-kebijakan pemerintah untuk membangun negara, sepanjang tidak bertentangan dengan Pancasila dan UUD 1945. Semua potensi yang dimiliki oleh TNI AD akan dikerahkan untuk mendukung program-program pemerintah mensejahterakan masyara-kat, sesuai dengan ketentuan aturan perundang-undangan yang berlaku.

Perlu saya ingatkan bahwasanya tahun ini adalah merupakan tahun politik dan menyongsong pelaksanaan Pesta Demokrasi pada tahun 2024, kami sebagai aparat TNI selalu berkomitmen untuk bersikap Netral baik mulai pentahapan pemilu sampai dengan pelaksanaannya. Kami berharap bapak ibu dan hadirin sekalian dapat menggunakan hak pilihnya masing-masing dalam pesta

demokrasi yang akan kita laksanakan, jaga kondusifitas di wilayah sehingga pelaksanaan pemilu dapat berjalan dengan aman dan lancar.(PENDIM 1005)